

第2回 学校運営協議会・研修会が開かれました

9月21日(水)の13時00分から、虹別小学校において、令和4年度の「第2回 学校運営協議会・研修会」が開かれました。

はじめに授業参観を行い、全ての学級の授業の様子を見学しました。



授業参観後は、12月に行う「もちつき交流会」の実施計画案について協議しました。

虹別地区コミュニティ・スクール もちつき交流会

○目的

- ・もちつきを通じて、学校、家庭、地域が交流を深める。
- ・古くからの文化・伝統の生活習慣を知る。

○日時

令和4年12月15日(木) 午前10時～

○場所

虹別小学校 体育館

○参加者予定(合計約80名前後)

子供： ひまわり保育園園児 虹別小学校児童 虹別中学校生徒

(参加人数は今後各園・各校で調整)

大人： 各地域振興会から2～3名 保護者数名

○その他

- ・臼は3基準備する。(小学校の木臼2基、保育園の石臼1基)
- ・もち米3升をせいろ3台で蒸す。(2台は小学校、1台は中本さんからお借りする)
- ・ガスボンベ用コンロ台は2台小学校にある。1台は吉田会長からお借りする。
- ・もちは丸めた後、きな粉をつけて食べる。
- ・前日の14日(水)に事前準備を行う。買い出しは事務局で行う。
- ・新型コロナ感染状況によっては、学校、事務局で実施の可否について協議する。



※ 協議会で出された意見等をふまえ、交流会の計画を推進していきます。